
Assemblée Générale 2024 
 

Le 7 Juin dernier, plus de 60 personnes ont assisté à l’Assemblée Générale de l’ADCGG-53. Venues 
écouter le rapport moral du Président et ses intervenants, qui dans une présentation participative ont 
permis de nombreux échanges constructifs et source de progrès, chacun a pu prendre connaissance 
du bilan de l’année écoulée et du programme d’activités à venir.  
Une Assemblée Générale étant toujours une bonne occasion de rencontrer ses adhérents, un apéritif 
et un repas étaient bien entendu proposés à l’issue de cette réunion aux participants. 

Bilan 2023/24 

Après s’être recueilli un instant en mémoire de Georges Rezé décédé en Mars dernier, administrateur 
de longues années de l’ADCGG-53, pionnier dans le département pour ses recherches au sang et 
apprécié de tous, Eric Marouzé, technicien à la FDC, nous a présenté les différents prélèvements de 
la saison 2023/24 effectués en Mayenne, sur la grande faune. 
Sans surprise, celle-ci se porte bien et donne lieu à des prélèvements qui semblent se stabiliser sur 
l’espèce chevreuil et toujours plus élevés sur l’espèce sanglier. L’espèce cerf continue quant à elle de 
progresser et nécessite dorénavant une véritable réflexion sur la gestion des populations pour 
l’effectuer de manière optimale et sécurisée du fait de leur présence en milieu ouvert, dans la partie 
Nord du département.   

Indice Nocturne de présence de grands cervidés… 

Avec et grâce au soutien de la FDC, l’ADCGG réalise depuis Mars 2021 un indice nocturne de présence 
des grands cervidés en forêts d’Hermet, de Bourgon, de Mayenne, de Charnie et du Bois des Vallons 
pour la 1ère fois cette année. Cette démarche visant à mieux appréhender l’évolution des populations 
en présence, source d’informations factuelle et non contestable permet à notre Fédération de mieux 
appréhender le plan de chasse collectif à attribuer.  

Cotation des trophées AFMT… 

Olivier Landelle, cotateur en Mayenne, après avoir réalisé en compagnie de Gérard Bédarida deux 
cotations de brocards classés médaille d’Or, nous a présenté un magnifique trophée de cerf prélevé 
en forêt de Mayenne qui aurait été classé médaille de bronze au niveau national sans une erreur de 
taxidermie ne permettant pas la mesure de son poids réel. N’hésitez donc pas à le solliciter en amont 
si vous êtes à un moment ou l’autre en possession d’un magnifique trophée. Cette démarche est 
entièrement gratuite. 

Autres activités 

Le Président a également fait part dans son rapport moral des autres activités de l’Association en 
rappelant son rôle actif pour l’utilisation du Sanglier Courant de la Fédération, la régulation de la 
Grande Faune au bois de l’Huisserie, la préservation des faons de chevreuil avant les fauches 
printanières et la randonnée pédestre de fin Avril organisée à Villiers Charlemagne (voir article 
développée au sein de cette lettre). 
Pour finir, il a remercié le Président de la Fédération qui était présent pour l’entente cordiale existant 
entre elle et l’ADCGG-53, tout en rappelant que nous ne souhaitions pas le retour à la chevrotine en 
Mayenne, ni un usage abusif du tir sur sangliers autour des chantiers agricoles en cours. 

 



 

Rapport financier… 

Catherine Taburet, trésorière de l’ADCGG-53 a présenté les comptes arrêtés au 31 Décembre 2023. 
Avec un solde positif de 3 245,44€ sur l’exercice et un bilan à fin d’année de 21 178,62€ le président 
a annoncé que le résultat 2024 serait inférieur à celui-ci compte-tenu des investissements réalisés 
dans 2 drones en début d’année et la réalisation d’un guide des bonnes pratiques à la chasse, qui 
sera bientôt en boutique.  

 

Nouveaux administrateurs et départ de notre Vice-Président 

Nous avons le plaisir d’accueillir au sein du Conseil d’Administration Karl Aguesseau et Gilles Ligot 
élus à l’unanimité lors de notre Assemblée Générale. Souhaitons qu’ils puissent trouver parmi nous 
plaisir à collaborer sur le développement de notre association.  
Nous avons également remercié Sylvain Pottier, vice-Président de l’ADCGG-53 depuis 2015, qui avait 
pris pour engagement de quitter l’association à l’aube de ses 70 ans. C’est donc avec regret mais 
beaucoup de respect que nous appliquons sa décision. Nous continuerons bien sûr à prendre 
beaucoup de plaisir en le rencontrant sur nos territoires de chasse mayennais. 
 

Conférence sur l’évolution du loup 

Nous avons terminé cette Assemblée Générale par une conférence de Gérard Bédarida, Président 
d’Honneur de l’ANCGG, sur l’évolution du loup en France, sa biologie, son éthologie et les enjeux 
autour de sa gestion (voir article également développé dans cette lettre).  
Gérard ayant une meute de loup sur son propre territoire de chasse en Hautes-Alpes a captivé 
l’attention de l’assemblée pendant plus d’1h30 avec grande véracité et vidéos à la clé. 
Un grand merci pour la qualité de cette intervention. 

 

 

    


